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暑く長かった夏休みも終わり、２学期が始まりました。みなさんにとってどんな夏休みで
したか。夏休み中は、様々なことを経験したりいろいろなことにチャレンジしたりして、き
っと一回りも二回りも成長して登校してくれたことと思います。もちろん課題もすべてやり
きって今日持ってきたことでしょう。忘れずに提出してください。授業も始まります。気持
ちを切り替え、学校生活のリズムを早く取り戻し、充実した２学期を送りましょう。

９月の行事予定

１日（土） 始業式・頭髪チェック
３日（月） 評議委員会
５日（水） 創立記念日
12日（水） Ｂ日課・認証式
19日（水） 小論答練
22日（土） ＳＴ・Ｓ模試
24日（月） 衣替え移行期間開始

インターハイ壮行会

10月の主な行事予定
１日（月） 衣替え・評議委員会
４日（木） 体育祭
６日（土） 衣替え移行期間終了・数検
10日（水） 防災訓練
13日（土） 英語検定
18日（木） 中間考査～ ～

20日（土） 中間考査・頭髪チェック
24日（水） 進路ガイダンス
26日（金） 模擬試験

野球応援

防災訓練報告
７月４日(水)に、防災訓練を行いました。今回の訓練内容は火災

に対しての訓練でした。注意事項は、①窓を閉める。カーテンは
開ける。②煙に対してハンカチなどを口に当てて避難する。③火
は素早く消す。④持ち物等にこだわらず、できるだけ早く避難す
る。いったん避難したら、再び建物内には戻らないことです。そ
の他、地震についてや帰宅困難時の注意点を学びました。
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野球応援練習・インターハイ壮行会・野球部壮行会報告
7 月４・５日に応援練習を行いました。

大切な心構えとして、応援は、選手はも
ちろん相手校にも聞こえるよう、大きな
声を出すことが大切です。しかし、ただ
やみくもに騒げばよいのではなく、応援
の仕上がりがあります。全員の動きを揃
えるよう、一人ひとりがどうするべきか
考えて応援することが必要です。選手や
相手校を敬う気持ちを持って応援しまし
ょう。
7 月 4 日の 5 時間目に男子サッカー部・

女子バスケットボール部・卓球部男子シ
ングルス大友、女子団体・ダブルス永安
・中本組、シングルス永安・長山・斉藤
・中本、ソフトテニス部浅野・神成組の

壮行会を行いました。全国大会でも頑張って下さい。
7月５日の 4時間目に野球部の壮行会を行いました。

野球部結果報告
7 月 8 日（日）に緑岡高校と試合

を行いました。結果は残念ながら
１３－４で負けてしまいました。応
援して下さいました皆様、ありがと
うございました。また、緑岡高校の
活躍を期待します。

第 2回修学旅行ガイダンス報告
7 月 18 日（金）に第 2 回修学旅行ガイダンスを行いました。内

容はパスポートの取得方法・修学旅行のお伺い書の書き方・修学
旅行の準備等を近畿日本ツーリストの土佐様から説明していただ
きました。夏休み中にパスポートを取得し、9 月 3 日までにに修
学旅行のお伺い書と参加確認書を担任に提出して下さい。

終業式報告
７月 20 日(金)に終業式が行われました。まず『１学期を振り返
って』というテーマで学校長よりお話がありました。「今学期は
生徒の部活動・学業において、成果があがった学期となり、文
武両道という言葉が相応しい学校になってきている」と述べま
した。また、「生徒全体の欠席日数が減り、授業への参加度が改
善された」と語りつつも、「１年生の欠席日数は増加傾向にある
ので、これから早寝早起きなど、基本的な生活習慣を整えてい
きましょう」と話しました。賞状伝達では英検合格者５名とサ
ッカー部やバスケ部の生徒たちが表彰されました。来学期も様
々な分野における生徒の活躍を期待して、充実した夏休みを送
ってください。
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インターンシップ報告
7 月２５日～２６日の実習班と８月８日～ 10 日までの実

習班で 12 人の就職希望者が製造業やサービス業や調理の
仕事等の体験をしました。また、6 企業にお世話になりま
した。

彼らにとって 1 年後には自分の将来を決める受験企業選
択をし、試験を受けたりしなければなりません。その際選
択の一つになれば良いと思います。

学校見学会報告
８月３日～５日に学校見

学会を実施しました。２年
生をはじめとした生徒主体
で行い、３日間で 1400 人も
の方に来ていただきました。
授業体験や自己探求課外な
どの体験を通して、明秀日
立への興味を深めていただ
けたことでしょう。来年度
は最高学年として、後輩た
ちとの絆を築いてもらいた
いと思います。

インターハイ結果報告

全国高校総体１回戦を 7 月 29 日に長野県大町市運動公
園陸上競技場にて佐賀県代表の佐賀東高校と対戦しまし
た。全国大会常連の相手に前半主導権を握られてしまい
ましたが、粘り強く戦い後半にカウンター攻撃から先制
点をあげることができました。しかし地力に勝る相手に
最後まで主導権を握られてしまい終了間際に逆転され一
回戦で姿を消すこととなってしまいました。敗れはした
ものの明秀サッカー部らしい「ひたむきに頑張る。」「自
分の可能性に最大限挑戦する。」というサッカー部の目標
は全国の舞台でも追求していけたのではないかと感じて
います。

現地まで本当にたくさんの学校関係者・保護者・サッ
カー関係のの方々に応援に来ていただき大変感謝してお
ります。今後は全国大会に常時出場する強豪校となって
いけるようより一層邁進していきたいと思いますのでこ
れからも応援よろしくお願いします。


